

Martín Lema afirmó que se percibe un "ambiente de transformación" en Montevideo y se muestra optimista respecto a la victoria de la coalición

Principal



Publicada el: 12/09/24	Visitas: 125
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 111	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/martin-lema-afirmo-que-se-percibe-un-ambiente-de-transformacion-en-montevideo-y-se-muestra-optimista-respecto-a-la-victoria-de-la-coalicion_2191.php

MARTÍN LEMA AFIRMÓ QUE SE PERCIBE UN 'AMBIENTE DE TRANSFORMACIÓN' EN MONTEVIDEO Y SE MUESTRA OPTIMISTA RESPECTO A LA VICTORIA DE LA COALICIÓN

Principal

Martín Lema afirmó que se percibe un "ambiente de transformación" en Montevideo y se muestra optimista respecto a la victoria de la coalición

Martín Lema destaca la presencia de un "clima de cambio" en Montevideo y expresa su confianza en el triunfo de la coalición.

Martín Lema Expresa Confianza en Cambio Político para Montevideo

El diputado nacionalista Martín Lema, quien busca posicionarse como candidato a la Intendencia de Montevideo, manifestó su firme convicción de que la capital está preparada para un cambio significativo.

Lema anticipa una victoria de la Coalición Republicana sobre el Frente Amplio en las próximas elecciones.

Durante su intervención, Lema destacó el descontento generalizado de los montevideanos, centrándose en dos problemáticas cruciales: la gestión de residuos y la falta de inversiones en el departamento.

Según sus declaraciones, "en 2023, se registraron más de medio millón de reclamos a través de WhatsApp por problemas relacionados con la basura".

A pesar de la introducción de un nuevo sistema de cajas desmontables en mayo y la adquisición de 16 camiones tradicionales en septiembre, Lema subrayó un aumento en la cantidad de reclamos durante el primer trimestre de 2024 en comparación con el mismo período del año anterior.

El diputado cuestionó la eficacia de la gestión actual de la intendencia, afirmando que la inversión de 15 millones de dólares no ha solucionado los problemas existentes: "La intendencia demora en promedio 150 días en atender los reclamos por baches, y muchas veces la solución es solo la colocación de una baliza".

Lema calificó la situación en Montevideo de "caótica", refiriéndose a la falta de eficiencia y a la ausencia de inversión adecuada. En su opinión, el desgaste en la gestión del Frente Amplio es palpable, creando un entorno propicio para un cambio en la administración de la ciudad.

Por último, Lema expresó su agradecimiento a Álvaro Delgado, el presidenciable del Partido Nacional, quien ha manifestado su deseo de que Lema asuma la intendencia de Montevideo.

Fuente: Telenoche

Imágenes

MARTÍN LEMA AFIRMÓ QUE SE PERCIBE UN 'AMBIENTE DE TRANSFORMACIÓN' EN MONTEVIDEO Y SE MUESTRA OPTIMISTA RESPECTO A LA VICTORIA DE LA COALICIÓN

firmo que se percibe un ambiente de transformacion en montevideo y se muestra optimista respecto a la victoria

Tags

montevideo, candidato, problemas, nacionalista, intendencia, presencia, triunfo, expresa, posicionarse, reclamos, diputado, confianza

Noticias relacionadas

4.5 * *Álvaro Delgado urge a Martín Lema a oficializar su candidatura para la Intendencia de Montevideo*

4.7 * *Álvaro Delgado insta a Martín Lema a dar a conocer su intención de postularse a la Intendencia de Montevideo*

3.9 * *Tensión entre el Mides y el Im por la atención a personas en situación de calle*

4.5 * *Orsi lanza una ironía sobre la postura de Uruguay hacia Venezuela, generando reacciones entre los nacionalistas*

3.8 * *Delgado sobre propuesta de Manini: "La seguridad es una prioridad absoluta no solo de Cabildo, de la coalición entera"*

4.6 * *Andrés Ojeda afirmó: "La única oportunidad que tiene la coalición para volver a triunfar es a través de una renovación"*

3.5 * *Beatriz Argimón expresa su asombro y pesar ante la elección de Laura Raffo*

3.9 * *La coalición respalda la decisión de remitir a Fiscalía la denuncia sobre posibles irregularidades en Afe, marcando un paso decisivo*

en la investigación

3.7 * *Robert Silva presentó la Lista 600 al Senado, enfatizando la necesidad de una renovación en la socialdemocracia*

4.4 * *Interpol emite alerta roja por diputado fugado, señalado por pedofilia y vinculado a "Magia con el tío Germán"*

Categorías

Breves
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf